

# Chihiro

27. April 2018

Liebes Tierheim-Team,  
was soll ich gross erzählen? Katze und Mensch sind super glücklich. Chihiro heißt jetzt Fiene und hatte überhaupt keine Anpassungsschwierigkeiten. Sie ist wirklich ein Schatz. Tierarztbesuch haben wir auch schon überstanden und alles ist prima. Sie beschäftigt sich hauptsächlich mit fressen (da ist sie allerdings sehr wählerisch ) und schlafen und wartet sehnsüchtig auf den Moment an dem sie endlich raus darf.  
Es ist eine große Freude sie bei uns zu haben.  
Herzliche Grüße  
Familie Sch.













